

ADDRESS

Baju Gratis Habema Bawa Kebahagiaan di Kampung Ambobera

Jurnalists Agung - PAPUA.ADDRESS.CO.ID

Jan 23, 2025 - 15:07



PUNCAK- Kebahagiaan terpancar di wajah anak-anak Kampung Ambobera, Distrik Beoga, Kabupaten Puncak, Provinsi Papua Tengah, saat Satuan Tugas Batalyon Infanteri Raider 323/Buaya Putih Kostrad berbagi kebaikan melalui pembagian baju gratis. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 23 Januari 2025, sebagai bagian dari patroli yang dilakukan oleh Pos Beoga di bawah pimpinan Lettu Inf Ari Surahman.

Mengemban tugas Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, para prajurit Satgas Yonif 323 Kostrad tidak hanya fokus menjaga keamanan, tetapi juga memanfaatkan momen tersebut untuk mendekati diri dengan masyarakat. Komandan Satgas, Letkol Inf Tri Wiratno, memberikan pesan tegas kepada prajuritnya agar setiap patroli dimanfaatkan untuk hal-hal yang bermanfaat dan positif, tidak sekadar menjalankan tugas rutin.

Pesan tersebut diwujudkan dengan cara kreatif oleh para prajurit, yakni melalui Komunikasi Sosial (Komsos) yang dipadukan dengan pembagian baju gratis kepada anak-anak di sepanjang rute patroli. Sambil tetap menjaga keamanan, mereka mengajak warga Ambobera berbincang hangat, menciptakan suasana kekeluargaan. Kegiatan ini mendapatkan sambutan antusias, khususnya dari para anak-anak dan orang tua mereka.

“Terima kasih baju gratis untuk anak kami, Komandan 323. Tuhan memberkati,” ucap penuh syukur Maria Otimuka, seorang Mama Papua, yang merasa sangat terharu atas perhatian yang diberikan oleh TNI.

Komandan Komando Operasi HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi atas inisiatif ini. “Patroli yang diwarnai kegiatan Komsos dan pembagian baju gratis di Kampung Ambobera adalah bukti komitmen TNI untuk hadir secara inklusif di tengah masyarakat, mendukung percepatan pembangunan di Papua,” tegasnya.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi simbol kepedulian TNI, tetapi juga menciptakan harapan baru bagi masyarakat setempat. Kebahagiaan sederhana ini membuktikan bahwa sinergi antara TNI dan masyarakat adalah kunci membangun Papua yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho